



## Pensée pour aujourd'hui



© JR\_Paris, Flickr.com / Libre de droits

**Une nouvelle année scolaire, un nouveau métier, un nouveau défi, nous sommes tous régulièrement confrontés à l'inconnu.**

La réaction naturelle que nous avons face à l'inconnu, c'est la peur. Ce sentiment est bien compréhensible lorsqu'on est amené à quitter sa zone de confort.

Et pourtant, en y réfléchissant, tout ce que nous faisons, même machinalement, nous avons bien dû le faire une première fois, sans expérience. Le changement est perpétuel. Pour avancer, nous devons y faire face et entrer régulièrement dans un processus de changement.

Un processus dans lequel Dieu nous promet de nous guider lorsqu'on le lui demande : « Ne vous inquiétez de rien, mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, dans une attitude de reconnaissance. »\*

\*La Bible, Lettre aux Philippiens, chapitre 4, verset 6

### **Auteur**

Sébastien Goetschmann

### **Publié le**

11.9.2017